

EL CABALLITO

Tempranera toma de protesta de alcaldes de la CDMX

:::: Nos cuentan que, por primera vez, la toma de protesta de los anteriormente llamados delegados y hoy alcaldes será muy tempranera. A partir de este año, el o la presidenta de México, en esta



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martha Ávila

oportunidad Claudia Sheinbaum, rendirá protesta el 1 de octubre. Esta fecha, nos precisan, siempre había sido de los alcaldes, pero ahora los reflectores estarán en otro lado. Nos señalan que, ante esta situación, la sesión para que rindan protestas los 16 alcaldes está programada para las 8:00 horas en el Congreso de la Ciudad, que preside la morenista **Martha Ávila**. En

esta sesión solemne habrá honores a la Bandera y los siete grupos parlamentarios y las dos asociaciones políticas darán un posicionamiento hasta por cinco minutos y prevén que sea muy rápida ¿no habrá sorpresas como cada tres años?

Cierran la Glosa exprés del Sexto Informe de Gobierno

:::: Nos platican que este lunes ya termina la Glosa del Sexto Informe de Gobierno que fue literal-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Myriam Urzúa

mente exprés, porque en siete días pasaron todos los secretarios. Hoy serán cuatro las comparecencias. Estarán la titular de Gestión de Riesgos y Protección Civil, **Myriam Urzúa**; la de Medio Ambiente, **Marina Robles**; el de Trabajo y Fomento al Empleo, **José Luis Rodríguez**, y la de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, **Ofelia Angulo**. Veremos qué

datos proporcionan y, sobre todo, qué les preguntan los legisladores a quienes en poco tiempo estarán fuera del cargo.

Morena no quiere comparecencias de secretarios

:::: Nos cuentan que el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de la bancada de



ALMA RODRIGUEZ EL UNIVERSAL

Francisco Vázquez

Morena en el Congreso mexicano, **Francisco Vázquez**, reveló que están analizando que los secretarios del gobierno del Estado de México no acudan a comparecer ante diputados como parte de la Glosa del Primer Informe de Gobierno, pues algunos todavía están aprendiendo y podría haber rudeza innecesaria hacia ellos. Dijo que se

analiza otro mecanismo para que rindan cuentas y eso puede ser mediante escritos. ¿Pues qué sabrá don Francisco para que no haya un intercambio entre secretarios y diputados?

